

## Estrella Galicia celebra los 45 años del primer cocimiento en la fábrica de A Grela

### R.L. A CORUÑA

Estrella Galicia está de cumpleaños: el 30 de noviembre de 1972 se llevó a cabo el primer cocimiento de la cerveza Estrella Galicia en la que entonces era su nueva fábrica, en A Grela.

En los años 60, Estrella Galicia, que entonces se encontraba en Cuatro Caminos, había alcanzado una producción de diez millones de litros experimentando un incremento entre 1962 y 1966 del 68%. Con este crecimiento, se empezó a hacer patente la necesidad de construir una fábrica de

mayor capacidad. Se comenzó a buscar soluciones con unos terrenos suficientemente amplios y con la exigencia de la proximidad al mercado coruñés, el más relevante en aquella época, y a una fuente de aprovisionamiento de agua y A Grela resultó ser la ubicación más apropiada.

El traslado se hizo en dos fases, sin paralización de la producción. A partir de ese momento, la antigua fábrica de Cuatro Caminos se convirtió en una cervecería emblemática de la ciudad, que sigue funcionando hoy en día, sirviendo más de dos millones de cañas al año. ●



La fábrica de A Grela, en 1972, tras su inauguración